



Liebe Leser*innen,

Bilder können oft mehr sagen als Worte, deshalb möchten wir Ihnen diese Fotos der Veranstaltungen der Ferienbetreuung 2021 in Soyen zeigen. Das „bunte“ Angebot wurde eifrig genutzt und offensichtlich auch genossen.

Wir haben das Lachen der Kinder an sonnigen Tagen bis ins Rathaus gehört und oft meist müde, aber glückliche kleine Bürger*innen nach Hause gehen sehen!

Und offensichtlich waren sie auch stolz, weil sie ein einzigartiges selbstgestaltetes Produkt in Händen hielten oder sich freuten, zuhause von einem spannenden Tag erzählen zu können. Was kann man mehr erwarten von einer guten Ferienbetreuung. Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal bei allen Beteiligten herzlich bedanken. Wir sehen hier das Ergebnis einer Vielzahl gut vorbereiteter und organisierter Veranstaltungen. Als Bürgermeister ist es schön zu wissen, dass sich immer wieder so viele Menschen unkompliziert und voller Kreativität einbringen, um Eltern und Kindern eine schöne Ferienzeit zu ermöglichen.



Danke an alle
Beteiligten!

Thomas Weber

Thomas Weber, 1. Bürgermeister



